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 講習会の開催に先立ち，講師の方より「本講習会は新入社員を対象とした内容です」と

前置きされたとおり，入社 4年目の自分が受けるには物足りないと感じましたが，入社 1･

2年目の社員が参加すればとても勉強になると思います。 

 講義内容には，今までに経験の少ない砂防ダムの計画や橋梁点検作業などが含まれてお

り，とても勉強になり，今後の仕事へのステップアップに繋げられると思います。 

 砂防ダム計画は，現在自分が所属している河川砂防課において，これまでにも受注して

きた実績もあり，今回の研修で学んだ事を活かして，今後の業務に役立てて行きたいと思

います。 

 専門知識以外の研修でも，電子納品の基準は普段，他の社員に任せていたため，今回学

んだことを活かして，少しずつでも自分で出来るようにしたいと思います。 

 土木用の専門ソフトの説明では，現在の業務でもソフトを使って作業している時もある

ため，業務に合うソフトがあれば積極的に上司等に提案し，取り入れていこうと思いま

す。 

 ビジネスマナー講習では，当社では入社式等で講習を行っているため，他の参加者より

は自然とマナーのある行動が出来たと感じましたが，予備知識以外の内容も多くあり，そ

れらを取り入れて，発注者等と協議等をする場面でも自然と出来るように，日頃から意識

していきたいと思います。 

 初日の研修会終了後の懇親会では，同じコンサルタント業界の若手社員と交流でき，

様々な意見の交換や私事の話などで盛り上がり，貴重な繋がりを得ることが出来ました。

今後，仕事等で行き詰まったり，疑問に思ったりすることがあれば相談・解決し，切磋琢

磨していきたいと思います。 

 今回の講習で，新しい知識の習得，仕事へ対する考え方の変化，様々な人との繋がりを

得ることが出来，とても貴重な体験をすることが出来たと思います。今回得た知識等を今

後の業務等でも活かしていき，若手社員に伝えていきたいと思いました。今後もこのよう

な研修会があれば，若手社員を積極的に参加させた方が良いと感じました。 

 


